

校長スケッチ

令和4年4月7日 着任式 始業式



クラス発表！
8：00から生徒昇降口前で、新年度のクラス発表を行いました。
新しいクラス（友達）・担任と素敵な出会いをしてほしいです。

井原市内の他、岡山市、浅口市、玉野市から12名の新しい先生方を迎えました。（この日は都合で2名が欠席）

この春に大学を卒業したばかりの若い先生も2人いらっしゃいます。それぞれの先生が、持ち味を發揮して活躍してくれることを期待しています。



始業式では、私から次の4点を話しました。

- ①ウクライナでは皆さんと同じ世代の子ども達が、毎日命の危険を感じながら生活している。友達や先生と一緒に学習できる環境にあることを感謝しよう。
- ②学校では、男女混合名簿・ロッカーなど新しい試みを始めました。皆さんも失敗を恐れずチャレンジ精神を大切にしてください。
- ③3年生は最上級生としての自覚を持つこと、そして、自分の力で進路決定しよう。2年生は一番身近な存在として1年生の手本となろう。
- ④「成長のためのA・B・C理論」を今年も意識しよう。

生活指導担当からは、次の3点を話しました。

- ①コロナ禍でも学校があり、みんなが集えることなどに感謝の気持ちを持ちましょう。
- ②校則の見直しがあり、選択肢が増えた分、みんなが気持ちよく学校生活が送れるよう「責任ある行動」を期待しています。
- ③言葉にはよい意味でも悪い意味でも「力」があります。相手のことを考えた発言やSNSの利用をしましょう。